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今日烟台

热热帖帖

当感情撞到房子

该如何选择？

发帖：

@wlq17：
跟女友谈了半年，她家

比我家有钱。决定买房子时，

女友家人表示，两家各出10

万，房价总共32万，剩下的贷
款，只签女友的名字。我们家

不同意。打算我们家自己出
10万首付，不让她家出了，合

同我签。或者我和女友先领
完结婚证，双方各出10万，写

女友名字，女友家还是不同
意。女友说我不信任她，我们

俩感情触礁，最后分手。您认

为，当感情撞到房子，该如何

选择呢？

跟帖：

@月亮女巫：

选感情，房子以后可

以再买，感情丢了，一辈子

的遗憾。

@中国跳跳龙：

同时兼得当然很好，

没啥说的。当不可兼得时，

就看当事人看中哪一个

了！

@小小的11：
真的相爱，房子算什

么呢？写谁的都一样。

@Seven|77：
两个人一起签不就好

了吗？就为了这点事分手

么？那你们的感情也太廉

价了。

@王子摄影：

我发现现在的爱情是

建立在钱和房子的基础上

的，现在的爱情很脆弱，经

不起风摧雨打。

@姗姗来侃：

先领结婚证就可以，

领了结婚证，房子就属于

夫妻的共有财产，不要因

为房子伤了两个人和两家

的感情。坐下来慢慢商量。

@水管工：

感情比房子重要，况

且人家也有钱。现在婚前

财产已经明确了，何必这

么纠结呢。

@zhanghan1979：
我们当时没房子、车子，

连婚纱照都没有，一样领证

结婚了。如果感情掺杂了太

多家庭经济的因素，那还结

什么婚呢，即使结了，日后也

会因为财产问题，双方家庭

闹得不可开交的。

贴文来源：

胶东在线
读者朋友也可以登录

17路空间的“民生杂谈”板
块就热门话题发表自己的

看法，我们将有选择性的

刊登在报纸上。

整理 本报记者 梁莹莹

4月1日起，北京市大幅提高停车费，交管部门将严查违法停车，交通协管员也将重新有权对违法停车

的车辆贴告知单。协管员发现机动车在道路上未按规定停放，可记录、告知、报告违法行为，经交警审核确

认属违法停车的，将予以200元罚款。对此，市交管局表示，这绝不是恢复协管员以往的处罚权，而是一种

全新的协助执法方式。这意味着协管员将主要是起到监督举报的责任，不直接具备处罚权。(京华时报)

蛤我就不跟你们说了，

爱怎么的就怎么的！我能和

你犟那事吗？我没权力和你

说话！(吉林省软环境办暗访
人员带着企业负责人去吉林

省扶余县调查土地纠纷时，

负责此事的副县长高勇说道)

蛤知道我爸是谁吗？呆

会儿挨揍不要后悔！(上海静
安区日前发生又一起“我爸
是李刚”案，当事医生董冰

说，他清楚地记得患者姚某
说了这句威胁他的话)

蛤水产行里有句话，我们

经常当作玩笑说的，水产就是
水里产钱。(水产商老田)

蛤大家一直期盼的北京
今年住房价格的调控目标，终

于在3月29日晚上10点突然

在北京市政府的官方网站上

出现，与其他城市已经公布的

房价调控目标截然不同，大大

地出乎了所有人的意料。(潘
石屹 SOHO中国有限公司董
事长)

蛤其实不单单是思想偏

激，心理脆弱，生活独立，这些

都是没有量化标准的东西，不
同的人，在各自的心中，都有

不同的标准，宽容度的大小，

也会对同样的行为产生不同

的反应。既然这样，会不会成

为对有些学生的欲加之罪？

(闾丘露薇谈北大会商)

蛤如果是这样，看樱花

收门票，并没有起到限流和

维护校园秩序的作用，反而

是在收费中的大量免票和

赠票，加剧了樱花游的热

度——— 别人要售票，我们可

免费进入，将大大激发游览

的热情。这使武大收票的理

由有些站不住脚。(熊丙奇
教育学者)

近日，水产商向媒体爆料，称市

场上速冻虾仁的冰衣并不只为保鲜，

部分商家为了盈利，在一斤虾仁中掺

半斤冰。多数虾仁包冰前都被用甲醛

水溶液、火碱等化学药剂泡过，不仅

防腐，而且增加重量、改善卖相。也有

商家用红色素染红虾仁。

一斤虾仁中居然掺着半斤冰，这

不是在给虾仁掺冰，而是在冰里添加

虾仁了。假如不是商家爆料的话，又

有多少消费者会知晓其中的玄机？而

当消费者获知在买虾仁的钱里面，居

然有一半是交“水费”的话，又是怎样

的反应？大概会出离愤怒吧！

而更为恶劣的是，就算你多掏了一

部分“水费”，也很难买到放心虾仁。据商

家爆料，一些虾仁都事先被甲醛、火碱泡

过，还有用红色素给虾仁“化妆”。

其实，公众现在对食品安全问题都

已麻木。只是眼睁睁看着一个个行业的

黑幕被曝光，除了骂两句黑心商人，却

一点辙也没有，该吃的还是得吃。

这并非危言耸听，而是一个极为

现实的状况。虽然按照官方的统计数

据来看，我们整体食品领域抽检合格

率长期达到90%以上。但是，食品安全

问题仍然频繁发生。

或许，对于管理部门来讲，食品

安全问题只是少数案例，但是，对于

消费者来讲，每一个食品安全问题，

都可能导致大多数人的受害。因此，

对于食品安全应该是“零容忍”，而不

是沾沾自喜于90%以上的合格率。

制图：宋晓霞

买虾仁还得

额外交“水费”吗
隔江德斌
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谁能享受“最有诱惑力的戒烟”

据中国之声《新闻纵横》报
道，近日，南昌市卫生局动员机
关工作人员创建无烟机关单
位，不但委托医院为该局吸烟
者提供戒烟指导，并根据需要
提供戒烟药物，还对主动并成
功戒烟一年以上者给予500元奖
励。(3月31日中国广播网)

政府机关特别是卫生行政部
门倡导戒烟、带头禁烟，这本是一
个很有积极意义的举动。但南昌
市卫生局在机关内部开出的种种
优惠条件，则无疑使创建活动变

为一种“最有诱惑力的戒烟”———

有了这样的样本和先例，其他单
位开展“无烟化”建设时，自然是
要羡慕不已了。

至于那个成功戒烟一年以
上的500元奖励，则更像是种对
局内“老烟枪”们配合创建的“一
次性补偿”了。

毕竟，制定这样的临时奖
励本无任何依据，那么将来创
建达标和通过后，谁若熬不住
烟瘾重又吸上，似乎也拿不出
什么强硬手段给予有力处罚。

“最有诱惑力的戒烟”当然不
是人人都能享受，且不说医院的
免费指导和服务是“看人下菜”，

就以这500元的“戒烟成功奖”来
说，一般单位和部门哪能轻而易
举地办得稳稳当当、妥妥帖帖。只
是这么一来，外界和公众自然不

会服气：同样创建无烟单位，同样
倡导远离烟草，凭什么卫生部门
可以尽享好处，戒烟有奖走的又
是什么“绿色通道”？

正所谓“重赏之下，必有勇
夫”，何况只是“戒烟一年”这样
一件并不太难之事了。因此，对
于南昌卫生局成功创建无烟单
位，确保在规定时限内“营造清
洁健康的工作环境，保护工作
人员及来访者免受烟草危害”

这一工作目标，笔者是绝对看
好且深信不疑的。

问题是，倘若连一个堂堂
卫生行政部门，也要靠着无微
不至的“人性化”辅助措施，才能

“创建”达标，这究竟算可贺还是
可忧呢？还有，戒烟可以发钱，那
以后若是戒酒或戒其它了又该
如何？

隔司马童
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“奇山所”是本报新开的面向烟
台市民的评论专版，说咱烟台百姓

的事，拉咱烟台百姓的理，是百姓发
言的舞台，网友评说的天地。来稿邮
件地址：qlwbqss@163.com，见报即付
稿酬。同时，为联系读者，开门办报，

开通QQ群：110841928，期待广大有兴

趣的读者和作者加入。

新闻：3月27日起，民航实施2011年夏秋季航班计划，南京往返武汉的航班全部停飞。

这是动车组在汉运营以来，首次逼停同线的民航航班。两家航空公司表示，今年三季度，

京沪高铁南京南站正式投入运营后，武汉至南京的动车组将增加，基本实现公交化运营，

航空客流还将减少。此时，选择退出，是最合适的。(武汉晚报 3月31日)

微评：期盼叫好又叫座的高铁尽快运营。

新闻：30日，香港特区政府食物及卫生局局长周一岳表示，越来越多的内地孕妇来

港产子，对产科及儿科深切治疗部构成压力，特区政府将与有关服务提供者研究可否限

制内地孕妇来港产子。包括可否限制内地产妇来港的数目，以及在专业领域上自律的方

法。(广州日报 3月31日)

微评：都是户口惹的祸。

新闻：近日法院以涉嫌生产销售有毒有害食品,依法判处养殖户贺某有期徒刑一年,

并处罚金五千元。据调查，养殖户贺某经办养猪场多年,并从2008年开始在饲料中添加国

家明令禁止使用的盐酸克伦特罗(瘦肉精)喂猪。2009年2月广州因“瘦肉精”导致70人中

毒,贺某在得知吃喂了“瘦肉精”的猪肉对人体有害的情况下,仍在饲料中添加盐酸克伦特

罗(瘦肉精)喂猪。(湖南在线 3月31日)

微评：以后换换口味吧，吃点肥肉怎么样？

更多详见齐鲁晚报报网互动论坛 http：//bbs.qlwb.com.cn/

格微评论

征稿启事

@烟台市旅游局官方微博：青烟荣

威城际铁路打造烟青一小时生活圈。在

烟台，城铁设置莱阳、海阳北、桃村北、烟

台、官庄、烟台南、牟平七个站点。城际铁

路设计时速250公里，2013年建成后，烟台

市民通过这条铁路只需要花费1个小时

就能到达青岛，半个小时到达威海。

@烟台大学新闻微博：由烟台大学

学生自编、自导、自演的爱情励志电影

《我们》入围第十八届北京大学生电影节

的消息让烟台高校学生兴奋异常。

来源：新浪微博
读者朋友也可登录齐鲁晚报·

今日烟台 ( h t tp : / / t . s i na .com.cn/
1886899723)新浪微博，发表评论，我们

将有选择的刊登。


